

Compromiso con el medio ambiente

Abertis se une a las acciones contra la emergencia climática durante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático 2019 (COP 25)

- Abertis, a través de su Fundación, organiza diversos encuentros relacionados con la sostenibilidad, el medio ambiente y el cambio climático, tanto en el espacio COP25-IFEMA como en su sede, ubicada en el eje "Castellana Verde".
 - En la Castellana, frente a la sede de la compañía, se ha instalado la exposición al aire libre "Nuestra biosfera, nuestro futuro. Acciones locales para los Objetivos de Desarrollo Sostenible".
 - Dentro de las acciones de reducción del gasto energético, la compañía apaga las luces interiores de sus oficinas por la noche.
 - La Fundación Abertis ha sido la promotora de la Declaración de Castellet para la Protección de la Biodiversidad, que alerta de las graves consecuencias que el ritmo actual de pérdida de biodiversidad puede tener sobre el planeta y el cumplimiento de los ODS.
-

Madrid, 5 de diciembre de 2019

El Grupo Abertis, a través de su Fundación, forma parte del grupo de empresas patrocinadoras de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático 2019 (COP 25), que se celebra en Madrid del 2 al 13 de diciembre.

Abertis participa en la Conferencia mediante la organización de diversos encuentros relacionados con la sostenibilidad, el medio ambiente y el cambio climático, tanto en el marco de los actos centrales realizados en el IFEMA, como en el eje Castellana Verde, incluyendo diversos *side events* que acogerá la sede de la compañía, en el Paseo de la Castellana.

Actividades en el espacio COP25-IFEMA

- 12 de diciembre: Coloquio entre la directora general de la UNESCO, Audrey Azoulay, y la ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, sobre "Las alianzas público-privadas y el caso de Castellet", moderado por la Fundación Abertis.

Actividades en la sede de Abertis

- 10 de diciembre: "Los jóvenes y la lucha contra el cambio climático en las Reservas de la Biosfera". Jornada de trabajo de la juventud del programa *Man and Biosphere*

de la UNESCO, organizado por el Foro de Jóvenes de la Red Española de Reservas de la Biosfera en colaboración con UNESCO y la Fundación Abertis.

- 11 de diciembre: "La juventud de Reservas de la Biosfera: una oportunidad para la lucha contra el cambio climático". Conclusiones de la jornada del día anterior y presentación de la exposición "Nuestra biosfera, nuestro futuro. Acciones locales para los Objetivos de Desarrollo Sostenible".
- 12 de diciembre: "Hacia una seguridad vial sostenible". Presentación del informe "El impacto socioeconómico de los accidentes de tráfico con víctimas infantiles", encomendado por Abertis a la London School of Economics, en colaboración con UNICEF.

En el paseo de la Castellana, frente a la sede de la compañía, se ha instalado la exposición "Nuestra biosfera, nuestro futuro. Acciones locales para los Objetivos de Desarrollo Sostenible". Se trata de una muestra al aire libre, que muestra la importancia del papel que desempeñan las reservas de la biosfera para la lucha contra la emergencia climática.

Asimismo, dentro de las acciones para combatir el cambio climático reduciendo el gasto energético, la compañía apaga las luces interiores de sus oficinas corporativas del Paseo de la Castellana por la noche. Abertis también se suma a las acciones de concienciación a través de sus canales en las redes sociales mediante con el hashtag #TiempoDeActuar.

El Centro Internacional UNESCO para las Reservas de la Biosfera Mediterráneas

La sede institucional de la Fundación Abertis, situada en el Castillo de Castellet (Barcelona), fue declarada en 2013 Centro Internacional UNESCO para las Reservas de la Biosfera Mediterráneas (CIURBN). Se trata de la primera experiencia de colaboración público-privada en el ámbito de los centros de Categoría 2 de la red de Reservas de la Biosfera, reconocido por la organización perteneciente a las Naciones Unidas. En 2018, el CIURBN incorporó dos nuevas reservas, las ciudades de Dana y Mujib en Jordania, reforzando así su compromiso de cooperación entre las dos orillas del Mediterráneo.

Los centros Categoría 2 son centros e institutos auspiciados por la UNESCO que representan una modalidad especial en el sistema de Naciones Unidas: los crean y financian los Estados miembros y su destino principal es la consecución de los objetivos estratégicos del programa MaB (*Man and Biosphere*) de la UNESCO.

Los más de 70 territorios que conforman la Red de Reservas de la Biosfera Mediterráneas (RRBMed) incluyen un conjunto de sitios diversos y representativos que albergan un patrimonio excepcional relacionado con la biodiversidad, los paisajes y las expresiones culturales.

Desde su creación, el Centro Internacional UNESCO se ha consolidado como un centro de difusión de ideas, proyectos y conocimiento, siendo paradigma de la gestión sostenible del patrimonio.

La “Declaración de Castellet” contra la emergencia climática

Recientemente, la Fundación Abertis, de la mano de la UNESCO y el Ministerio de Transición Ecológica –a través del Organismo Autónomo de Parques Naturales– ha promovido la Declaración de Castellet para la Protección de la Biodiversidad, un manifiesto para alertar de las graves consecuencias que el ritmo actual de pérdida de biodiversidad puede tener sobre el planeta y el alcance de las metas de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas, incluidas las relacionadas con la pobreza, el hambre y la salud.

Respecto al papel de las Reservas de la Biosfera en el mantenimiento de la biodiversidad del planeta, según el manifiesto, “son enclaves de apoyo a la investigación donde se evalúan y gestionan los sistemas socio-ecológicos con tal de proteger al medio ambiente, y hacer frente a la pérdida de biodiversidad y al cambio global, además de priorizar el desarrollo de las comunidades locales.”

Sobre Abertis y su Fundación

Abertis es uno de los operadores líderes internacionales en la gestión de autopistas de peaje, con más de 8.600 kilómetros de vías de alta capacidad y calidad en 15 países de Europa, América y Asia. Abertis es el primer operador nacional de autopistas en países como España, Chile, y Brasil, y tiene una importante presencia también en Francia, Italia y Puerto Rico.

La Fundación Abertis nació para dar respuesta al impacto de la actividad de Abertis en los países en los que opera. Sus programas y actividades están destinados a promover la seguridad vial, la acción social, y el respeto por la sostenibilidad y el medio ambiente.

Comunicación Abertis

Tel. 93 230 51 85

abertis.comunicacion@abertis.com